

Pacheco, Cindy, "Destina la Semaren 200 millones para 25 proyectos de viveros forestales, anuncian", *La Jornada Guerrero*, Guerrero, 5 de octubre, 2007.

**Dirección electrónica:**

<http://www.lajornadaguerrero.com.mx/2007/10/05/index.php?section=sociedad&article=008n1soc>

La Secretaría de Medio Ambiente y Recursos Naturales (Semaren) del estado ejerce este año un recurso extraordinario de 200 millones de pesos para el desarrollo de 25 proyectos de viveros forestales en las siete regiones del estado. Para 2008 la dependencia solicitará 300 millones de pesos para las acciones de reforestación en cuencas y microcuencas, en su mayoría en la región de La Montaña.

El titular de Semaren, Sabás de la Rosa Camacho, dijo que la reforestación incluye la cuenca de río Papagayo, y los municipios de La Unión y Zihuatanejo. Explicó que con los 25 proyectos de viveros forestales prevén la producción de 28 mil plantas, que este mismo año terminarán de sembrar en los sitios referidos.

Luego de participar en la entrega de recursos a inspectores y procuradores infantiles ambientales en Acapulco, el funcionario indicó que el proceso de reforestación, que incluye recuperación de suelos, abarca 50 mil hectáreas. Con el presupuesto inicial de la Semaren, de 34 millones de pesos, ejemplificó, recuperaban al año 400 hectáreas.

Detalló que el proceso de recuperación de suelos es en dos fases: comienza con el cultivo de los viveros y posteriormente el proyecto de recuperación de los suelos afectados por incendios forestales o lluvias.

Afirmó que ayer por la tarde sostendría una reunión con los integrantes de la comisión de Medio Ambiente y Recursos Naturales del Congreso de la Unión, a quienes informaría sobre las acciones y la aplicación de los recursos económicos. Aclaró que el encuentro fue a iniciativa de la Semaren y no por presiones de los legisladores federales.

"Es un informe detallado de cómo se están ejerciendo los recursos extraordinarios que hubo para Guerrero este año; puedo comentar que este año hubo recursos extraordinarios inéditos por el orden de 200 millones de pesos en materia forestal", expresó.

Dijo que la entrega extra de los recursos fue por coordinación con el gobierno federal y los diputados, pues anteriormente los responsables del sector del medio ambiente del estado no informaban en qué áreas era aplicado el recurso que designaban. Reiteró que para el próximo año pedirá un presupuesto de 300 millones de pesos.